

# InternationalMedia

SENIN 10 JUNI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## JOKOWI BERSEPEDA DI HBKB JAKARTA

Presiden Joko Widodo (tengah) menyapa masyarakat saat berolahraga di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (9/6). Jokowi memanfaatkan kegiatan HBKB untuk berolahraga menggunakan sepeda serta menyapa masyarakat.

# Jika Ormas Keagamaan Menolak, Jatah Lahan Tambangnya Bakal Dilelang

Ormas keagamaan harus melakukan feasibility study (FS) atas lahan tambang yang diberikan pemerintah untuk mengetahui market.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah hanya memberikan izin kelola tambang kepada enam ormas keagamaan. Jika ada ormas

keagamaan yang menolak maka jatah lahan tambang untuk ormas keagamaan itu akan dilelang. Menteri Energi dan Sumber

Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif mengatakan, ada ada 6 lahan tambang yang akan diberikan ke 6 ormas keagamaan untuk dikelola. Tapi jika ormas tersebut menolak, maka lahan tambang akan kembali ke negara dan dilelang.

"Ya, kembali kepada negara, kita berlakukan sebagaimana aturan yang ada, lelang kalau tidak mau ambil," ujarnya di Kantor Ditjen Migas, Jakarta, Jumat (7/6). Adapun enam lahan tam-

bang yang disiapkan pemerintah untuk ormas keagamaan merupakan hasil penciptaan dari lahan beberapa perusahaan besar. Seluruh lahan merupakan tambang dengan komoditas berupa batu bara. Terdiri dari lahan tambang eks Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan Batubara (PKP2B) PT Kaltim Prima Coal (KPC), PT Arutmin Indonesia, PT Kendilo Coal Indonesia, PT Adaro Energy Tbk, PT Multi

Harapan Utama (MAU), dan PT Kideco Jaya Agung.

Saat ini ormas Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) yang sudah memproses Wilayah Izin Usaha Pertambangan Khusus (WIUPK), dipastikan mendapat izin pengelolaan tambang di lahan eks PKP2B PT Kaltim Prima Coal (KPC).

Sementara untuk Konferensi

► Bersambung ke hal 11

## KM Umsini Terbakar Saat Bersandar di Pelabuhan Makassar, Penumpang Panik

**MAKASSAR (IM)** - KM Umsini kebakaran saat bersandar di Pelabuhan Soekarno-Hatta, Makassar, Sulawesi Selatan (Sulsel). Saksi mengaku mendengar dua kali ledakan keras dari dalam kapal sebelum terlihat kobaran api.

"Pertama ada bunyi di deck 2 meledak dua kali, yang ketiga itu mati lampu semua panik langsung," ujar penumpang KM Umsini, Imol kepada wartawan, Minggu (8/6).

Peristiwa bermula saat KM Umsini yang berlayar dari Bau Bau, Sulawesi Tenggara (Sultra) bersandar di Dermaga Pelabuhan

Soekarno-Hatta, sekitar pukul 05.00 Wita, subuh tadi. Hingga akhirnya terjadi ledakan dan membuat penumpang panik beramburan untuk ke luar dari kapal.

Imol mengatakan kepanikan ini terjadi setelah ada beberapa orang yang juga di dalam kapal langsung berteriak kebakaran. "Ada yang teriak kebakaran, kebakaran," kata Imol.

Imol mengungkapkan, KM Umsini ini seharusnya akan kembali berlayar dari kota Makassar menuju ke Kota Surabaya.

"Ini tujuan mau ke Sura-

► Bersambung ke hal 11

## 325 Ribu Jemaah Indonesia Tak Berizin Dikeluarkan Pemerintah Saudi dari Makkah

**MAKKAH (IM)** - Arab Saudi mengeluarkan ratusan ribu jemaah tidak terdaftar dari Kota Makkah menjelang puncak ibadah haji pekan depan. Setidaknya, 325 ribu jemaah asal Indonesia yang dikeluarkan dari Makkah.

Dilansir AFP, Minggu (9/6), pengelolaan massa menjadi perhatian utama selama ibadah haji tahunan. Kantor berita resmi Saudi Press Agency menyebut, mereka yang ditolak dalam beberapa hari terakhir dari kota suci, rumah bagi Mas-

jidil Haram, termasuk 153.998 orang asing yang melakukan perjalanan dari luar negeri dengan visa turis dan bukan visa haji yang diwajibkan. Pihak berwenang Saudi juga menangkap 171.587 orang lainnya yang berbasis di Arab Saudi, namun bukan penduduk Makkah dan tidak memiliki izin haji.

Ibadah haji yang dimulai pada tanggal 14 Juni wajib dilakukan minimal satu kali oleh seluruh umat Islam yang mampu. Ibadah haji terdiri dari serangkaian ritual yang disele-

saikan setidaknya selama empat hari di Makkah.

Banyak yang berupaya menyelesaikan ibadah haji melalui jalur tidak resmi. Hal itu terjadi karena mendapatkan izin resmi dan paket perjalanan haji bisa sangat mahal, sementara kuota-nya terbatas untuk jemaah dari setiap negara.

Arab Saudi adalah rumah bagi tempat paling suci dalam Islam di Makkah dan Madinah. Kerajaan Saudi menghasilkan

► Bersambung ke hal 11

## Israel Selamatkan 4 Sandera dengan Menewaskan 210 Warga Palestina

**YERUSALEM (IM)** - Pasukan Israel berhasil menyelamatkan empat sandera yang ditahan pihak Hamas sejak Oktober dalam serangan di Gaza pada Sabtu (8/6) lalu. Serangan itu, menurut para pejabat Palestina menewaskan lebih dari 200 orang dan jadi salah satu serangan Israel paling berdarah dalam delapan bulan terakhir.

Operasi penyelamatan sandera dan serangan udara intensif terjadi di al-Nuseirat di Gaza tengah, sebuah wilayah padat penduduk dan sering menjadi lokasi konflik antara Israel dan Hamas, kelompok Islam yang berkuasa di wilayah Palestina.

Dilansir dari Reuters, seorang juru bicara militer Israel mengatakan operasi itu terjadi di jantung lingkungan perumahan di Nuseirat tempat Hamas menyandera para sandera di dua blok apartemen terpisah. Pasukan Israel mendapat serangan hebat selama serangan itu dan membalasnya dengan tembakan dari udara dan dari jalan, kata juru bicara Laksamana Muda Daniel Hagari.

"Kami mengetahui kurang dari 100 orang (Palestina) yang menjadi korban. Saya tidak tahu berapa banyak dari mereka yang merupakan

► Bersambung ke hal 11



## NILAI TAMBAH PTSL 100 HARI TERAKHIR CAPAI RP250 T

Menteri ATR Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) (belakang tengah) dan Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dede Yusuf (belakang kanan) berfoto bersama masyarakat penerima sertifikat tanah program PTSL di Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Minggu (9/6). AHY sebut nilai tambah PTSL 100 hari terakhir capai Rp250 triliun.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Orang berbudi luhur mempunyai tujuan hidup, sedang orang yang berpikiran sempit menganggap hidup sebagai tujuan.  
(MASTER CHENG YEN)

intiland

NEW  
nina ANION  
ULTRA THIN  
ULTRA ABSORBENT  
Pantyliner  
nina ANION  
Bagus

## ASALTAU!

## PM Denmark Diserang dan Dipukuli di Lapangan Ibu Kota Kopenhagen



**KOPENHAGEN (IM)** - Perdana Menteri Denmark, Mette Frederiksen, diserang dan dipukuli di lapangan publik di Ibu Kota Kopenhagen pada Jumat, (7/6). Untung, Frederiksen tidak mengalami luka serius. Polisi telah menangkap seorang pria yang diduga

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.222,00	16.202,00
SGD	12.078,00	12.048,00
AUD	10.843,00	10.803,00
HKD	2.110,00	2.050,00
EUR	17.864,00	17.614,00
GBP	20.864,00	20.712,00

Sabtu 8 Juni 2024 15:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>